



Teatro - Música - Pintura

## Tango Lovers Mejor Espectáculo del Año

Dando cierre a la temporada 2016-2017, la prestigiosa organización FOX MUSIC USA decidió premiar por unanimidad a la exitosa compañía TANGO LOVERS por su gira 2017 en su nueva versión del espectáculo que presenta en la cual conmemoró el centenario del icónico tango La Cumparsita. En dicha ceremonia de premiación también serán reconocidos el popular cantautor español Alejandro Jaen, el músico Puertorriqueño Tito Puentes Jr., la animadora chilena Karen Dogenweiler, entre otras celebridades internacionales.

TANGO LOVERS con su nuevo espectáculo el Centenario de la Cumparsita empezó su gira por la costa este de los Estados Unidos en el Estado de la Florida en Marzo y terminó en el mes de abril en un prestigioso teatro en Broadway en Nueva York. La Compañía de 24 personas recorrió en esta oportunidad importantes teatros en las ciudades de Orlando, St. Petersburg, Miami Beach, South Miami, Washington DC, Lancaster, Salisbury, Nueva York con múltiples presentaciones a salas llenas en cada ciudad.



El aporte coreográfico de Tango Lovers estuvo a cargo de la reconocida primera figura internacional del tango Mora Godoy quien en conjunto con el cantante uruguayo Alfredo Lérica, y la dirección musical del joven prodigio bandleonista argentino Lautaro Greco, Con un elenco de talentosísimos artistas y un equipo de producción que ya tiene en su haber giras internacionales en diversos lugares del planeta e importantes premios, TANGO LOVERS nos

asegura sin lugar a dudas la alta calidad artística en todas sus presentaciones brindándonos lo mejor del género que es oriundo del Río de la Plata pero ya popular en todo el mundo.

El espectáculo de clase mundial presentado por Tango Lovers dejó comentarios entre los asistentes y en la crítica señalándolo como un espectáculo que cada año se supera a sí mismo por las innovaciones que acostumbra a poner sobre el escenario en cada nueva gira.

## Alejandro Sanz Nombrado Persona del Año 2017

Miami- La Academia Latina de la Grabación® anunció hoy que el artista, compositor y músico español Alejandro Sanz será honrado como la Persona del Año 2017 de La Academia Latina de la Grabación® durante una prestigiosa gala que tendrá lugar el miércoles 15 de noviembre de 2017 en el Mandalay Bay Convention Center de Las Vegas. El 18 veces ganador del Latin GRAMMY® y 3 veces ganador del GRAMMY®, Sanz, será homenajeado por su arte y sus importantes contribuciones filantrópicas a organizaciones como "Médicos Sin Fronteras", "Save the Children" y "Greenpeace", entre otras.

El premio de Persona del Año se entrega a los músicos como reconocimiento de sus logros artísticos en la industria musical latina y por su compromiso con la filantropía. Anteriormente se ha otorgado este honor a personajes como Marc Anthony, Roberto Carlos, Joan Manuel Serrat, Miguel Bosé, Caetano Veloso, Shakira, Plácido Domingo, Juan Gabriel, Gloria Estefan, Juan Luis Guerra, Ricky Martin, José José, Carlos Santana, Gilberto Gil, Vicente Fernández, Julio Iglesias y Emilio Estefan.

"Al principio de su carrera, Alejandro Sanz debutó en los escenarios con una guitarra al hombro, una gran pasión por la música y enorme talento", expresó Gabriel Abaroa, Presidente/CEO de La Academia Latina de la Grabación. "Después de unos años y con la ayuda de sus letras y armonías contagiosas, sigue seduciendo nuestros sentidos por décadas y su obra ha pasado a ser parte esen-



cial de nuestra vida diaria". "Su trabajo filantrópico y liderazgo, además de su música inspiradora, representan parte de sus contribuciones a la comunidad latina a través de los años y estamos sumamente complacidos de honrarlo".

"Es un honor para mí este reconocimiento por parte de La Academia Latina de la Grabación, me siento feliz e ilusionado de poder vivir lo que va a ser una noche emocionante rodeado de amigos y compañeros," señaló Alejandro Sanz. "He participado de alguna de estas galas como invitado y es un evento muy especial dentro de las celebraciones alrededor de los Latin GRAMMY. Agradecido y deseando que llegue el momento para descubrir todas las sorpresas".

La gala estelar de este año incluirá un concierto en honor a Alejandro Sanz que incluirá interpretaciones de su portafolio de canciones por parte de un impresionante grupo de destacados colegas y amigos. El evento precederá a la 18.ª Entrega Anual del Latin GRAMMY® que se transmitirá el jueves 16 de noviembre de 2017 de 8 a 11 p. m. Hora del Este-

do intérpretes como Alicia Keys, Shakira, Destiny's Child, Laura Pausini, the Corrs, Ivete Sangalo, Emeli Sandé, Juanes, Juan Luis Guerra, Marc Anthony, Alejandro Fernández y el legendario Tony Bennett. El primer sencillo, "Un Zombie a La Intemperie", de su álbum "Si-ropé", (producido por Sanz y el reconocido productor Sebastian Krys) llegó al número 1 en las carteleras de iTunes en España, Latinoamérica y Estados Unidos.

En 2013, recibió el título de Doctor Honoris Causa del Berklee College of Music en Boston, EE. UU. en reconocimiento de sus contribuciones a la música y la cultura internacional.

En 2013, recibió el título de Doctor Honoris Causa del Berklee College of Music en Boston, EE. UU. en reconocimiento de sus contribuciones a la música y la cultura internacional. En 2017, Alejandro Sanz recibió la Medalla de Oro de la Comunidad de Madrid por su talento, su apoyo a causas humanitarias y su habilidad para superar obstáculos. También recibió la Medalla de Oro al Mérito de las Bellas Artes otorgada por el Ministerio de la Cultura de España y el Premio Visión, otorgado por la Casa Blanca a través de la Fundación de Herencia Hispana, en reconocimiento de sus notables contribuciones a la música latina.

Desde su debut en 1991 con "Viviendo Depresión" su más reciente álbum de estudio en el 2015 "Siropé", Sanz se ha establecido como uno de los artistas más conocidos e influyentes del mundo, con más de 25 millones de discos vendidos. De los 16 álbumes que ha publicado, todos han sido multiplatino en España, Latinoamérica o Estados Unidos.

A lo largo de su carrera, Sanz ha colaborado con diferentes artistas de renombre de todas partes del mundo, incluyen-

do intérpretes como Alicia Keys, Shakira, Destiny's Child, Laura Pausini, the Corrs, Ivete Sangalo, Emeli Sandé, Juanes, Juan Luis Guerra, Marc Anthony, Alejandro Fernández y el legendario Tony Bennett. El primer sencillo, "Un Zombie a La Intemperie", de su álbum "Si-ropé", (producido por Sanz y el reconocido productor Sebastian Krys) llegó al número 1 en las carteleras de iTunes en España, Latinoamérica y Estados Unidos.

En 2013, recibió el título de Doctor Honoris Causa del Berklee College of Music en Boston, EE. UU. en reconocimiento de sus contribuciones a la música y la cultura internacional. En 2017, Alejandro Sanz recibió la Medalla de Oro de la Comunidad de Madrid por su talento, su apoyo a causas humanitarias y su habilidad para superar obstáculos. También recibió la Medalla de Oro al Mérito de las Bellas Artes otorgada por el Ministerio de la Cultura de España y el Premio Visión, otorgado por la Casa Blanca a través de la Fundación de Herencia Hispana, en reconocimiento de sus notables contribuciones a la música latina.

# Costa del Sol

## CATERING para toda ocasión

*Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982*  
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



**Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín**

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad

**ESPECIALISTAS EN FIESTAS**

- Bodas
- Fiestas de Quince
- Despedidas
- Pic-Nics en Nuestros Terrenos
- Banquetes
- Bautizos
- Fiestas de Empresas
- Instituciones
- Cualquier Ocasión





Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

**2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ**

PARA INFORMACIÓN LLAME AL **908-686-4696**

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio. Si desea confeccionamos un Menú a su gusto

Visítenos nuestro sitio [www.costadelsolnj.com](http://www.costadelsolnj.com)

## Bajo la Misma Luna

Acerca de la película: El tema de la inmigración es la base de esta conmovedora historia acerca de una madre y su hijo separados, cuando ella va a trabajar de manera ilegal hacia Estados Unidos. Ella busca una mejor vida para los suyos, pero el pequeño se queda en México con su abuela. Luego de cuatro años una situación fortuita hace que el pequeño decida ir hacia Estados Unidos, a pesar de los obstáculos que le esperan, todo con el único propósito de encontrarse con su madre.

Sin rebuscadas fórmulas esta sencilla y sutil historia apela al drama de la inmigración ilegal a partir de los vínculos que existen entre madre e hijo, que no se rompen ni por la distancia, ni por el tiempo que han estado separados. Una trama que no deja de lado el drama de los indocumentados que deben enfrentarse con inescrupulosos coyotes, la policía, vándalos y ladrones. Pero dentro de todas las dificultades también encuentran el apoyo y solidaridad de

sus connacionales.

Carlitos tiene nueve años y desde que Rosario, su madre, se fue a trabajar a Estados Unidos, de manera ilegal, el pequeño vive en México con su abuela. Y a pesar de que Rosario lo llama cada domingo y les envía dinero, no es suficiente. Cuando la abuela muere, Carlitos decide ir en busca de su madre.

Luego de cruzar la frontera logra llegar a Los Angeles, donde debe superar una serie de obstáculos. Su determinación llama la atención de Enrique, un trabajador inmigrante que pronto se le une para buscar a su madre. Pero su única pista es la descripción de la esquina de la calle donde su madre le habló todos los domingos, sin saber que Rosario está a unas horas de regresar a México. En su camino, madre e hijo se enfrentan a retos y obstáculos, pero nunca pierden la esperanza de que algún día estarán juntos.

Dirigida por Patricia Riggen, quien hace su debut en el largometraje, y apoyada en la actuación con los re-



El niño Adrián Alonso con Eugenio Derbez en una escena de Bajo la Misma Luna.

conocidos Kate del Castillo y Eugenio Derbez, la película se convirtió en un éxito luego de convertirse en la segunda película mejor vendida en el Festival de Sundance (2007).

Entre el reparto se encuentran reconocidas figuras de la actuación en México como Mario Almada, Carmen Sali-

nas, Angelina Peláez, María Rojo, y el pequeño Adrián Alonso, quien ha tenido una excelente actuación como coprotagonista. También actúan América Ferrara, mientras que el grupo Los Tigres del Norte tienen una aparición especial.

La película tiene su gran estreno en Cine Latino a las 9:00 p.m.